

## Serda R. Prayogo dan Rekannya Salurkan Kebaikan dengan Anjongsana kepada Nenek Toriyah

**AHSAN - BANGKALAN.UPDATES.CO.ID**

Oct 6, 2023 - 20:37



*Personel Koramil 0829-02/Socah, Serda R Prayogo saat bersama nenek Toriyah*

BANGKALAN, - Serda R. Prayogo dan teman-temannya menunjukkan kebaikan hati mereka dengan mengadakan anjongsana dan memberikan bantuan

sembako kepada nenek Toriyah di Dusun Rojing Desa Keleyan, Kecamatan Socah, Kabupaten Bangkalan. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk kepedulian terhadap warga kurang mampu di daerah tersebut. JUMAT (06/10/2023).



Nenek Toriyah, yang merupakan penduduk setempat yang tinggal sendirian, menerima kunjungan tak terduga dari Serda R. Prayogo beserta teman-temannya. Mereka membawa sejumlah sembako yang terdiri dari beras, minyak goreng, gula, mie instan, dan barang-barang kebutuhan sehari-hari lainnya.

"Kami ingin membantu nenek Toriyah dan memberikan dukungan kepada warga kami yang membutuhkan. Terutama dalam situasi sulit seperti saat ini," kata Serda R. Prayogo.

Kegiatan ini mendapat sambutan hangat dari masyarakat setempat yang merasa terharu dengan kebaikan hati Serda R. Prayogo dan rekan-rekannya. Mereka berharap bahwa tindakan ini dapat menginspirasi orang lain untuk berbuat baik dan membantu sesama, terutama di tengah tantangan ekonomi yang dihadapi banyak orang.

Nenek Toriyah merasa sangat bersyukur atas kunjungan dan bantuan yang diberikan oleh Serda R. Prayogo dan teman-temannya. "Terima kasih banyak atas kebaikan kalian. Ini sangat membantu saya," katanya dengan senyum.

Secara terpisah, Komandan Koramil 0829-02/Socah, Mayor Inf Moh. Nurhamzah menyampaikan, "Iya benar, siang ini Serda R Prayoga dan rekan-rekannya beranjangsana ke rumah nenek Toriyah. Mereka menyalurkan kebaikan dengan berbagi rejeki yang diwujudkan dalam bentuk pemberian sembako kepada beliau. Mudah-mudahan ini menjadi contoh bagi personel lainnya, khususnya Koramil 0829-02/Socah." Tuturnya singkat.

Kegiatan anjongsana dan pemberian sembako ini adalah contoh nyata bagaimana kebaikan hati seseorang dapat membuat perbedaan dalam kehidupan orang lain. Semoga tindakan seperti ini terus menginspirasi kita semua untuk peduli dan membantu sesama dalam situasi yang sulit.

(Pendim\_0829)